
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1384/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
medicamento de alto custo. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela Sra. 

Sandra, reclamando que seu marido, Sr. Gilberto Gomes da Silva, faz uso de 
remédio controlado e que já há algum tempo, está com a receita sem poder 
comprar, pois custa R$480,00 (quatrocentos e oitenta reais);  

 
 CONSIDERANDO que, o Sr. Gilberto, já tentou fazer uso de 

outros medicamentos, porém não deu certo e que quando fica sem o remédio, 
tem fortes crises, causando riscos para ele e para a esposa; 

 
CONSIDERANDO que, foram informados que o medicamento 

não faz mais parte do elenco da farmácia de alto custo, (Em anexo, receita e 
resposta); 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A administração tem conhecimento de que o remédio, não 

está mais elencado, entre os fornecidos na farmácia de alto custo?  
 
2º) Qual o procedimento a ser tomado, para que a prefeitura 

forneça auxilio quanto ao medicamento? 
 
3º) Existe algum outro órgão que forneça remédios controlados, 

quando a pessoa não se adapta com outro substituto?  
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de outubro de 2.016. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


